En caso Guardia Nacional, ni *fast track* ni adelanto de procedimientos: Monreal

Expectativa. El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, pidió no adelantar vísperas y advirtió que en esa cámara actuarán con responsabilidad a la hora de procesar y dictaminar la minuta aprobada en San Lázaro para que la Guardia Nacional esté bajo control operativo y administrativo de la Sedena, pero

adscrita a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Anunció que dicha iniciativa llegará mañana martes y explicó que no adelantaran procesos, es decir, no se aprobará o desechará fast track. "No adelantamos vísperas, vamos a intentar construir los acuerdos en los mejores términos", aseveró. PÁG 8

En el Senado actuaremos con responsabilidad sobre GN: Monreal



Ricardo Monreal dijo que no califican el trabajo de la Cámara de Diputados.

Mañana llega al Senado la minuta de la Cámara baja, para iniciar el proceso legislativo

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal aseguró que no califican el trabajo de la Cámara de Diputados, pero pidió no adelantar vísperas y advirtió que en el Senado actuarán con responsabilidad a la hora de procesar y dictaminar la iniciativa aprobada en

San Lázaro para que la Guardia Nacional esté bajo control operativo y administrativo de la secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), pero adscrita a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Anunció que dicha iniciativa llegará mañana martes, pero explicó que no adelantaran procesos, es decir, no se aprobará o desechará "fast track".

"No adelantamos vísperas pero tampoco adelantamos procedimientos, vamos a intentar construir los acuerdos en los mejores términos en las próximas horas", aseveró

En un video que subió a sus redes sociales, Monreal explicó que hay varios escenarios para procesar esa iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador que fue aprobada "fast track" en la Cámara de Diputados, pero de entrada pidió no adelantar vísperas sobre su curso en el Senado.

"En el Senado actuaremos con responsabilidad en este proceso tan importante para el país", aseveró

Tras una maratónica sesión de 12 horas, la Cámara de Diputados aprobó en 'fast track' la reforma del presidente l López Obrador para que la Guardia Nacional esté bajo control operativo y administrativo de la secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), pero adscrita a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Morena y sus aliados aplastaron a la oposición y aprobaron por mayoría esa polémica iniciativa presidencial en la madrugada del sábado y la enviaron al Senado.

En ese contexto, Monreal aseguró que los senadores revisaran esa iniciativa con toda responsabilidad primero al interior de la bancada de Morena y con sus aliados y luego con la oposición para alcanzar acuerdos.

"Vamos a intentar construir los acuerdos en los mejores términos e n las próximo horas, será una semana muy intensa", anunció

Monreal ha expresado sus dudas sobre la viabilidad de permitir que la Guardia Nacional queda adscrita a la Sedena pues explica que para ello se requiere de una reforma constitucional.

"En lo personal, yo he expresado mi punto de vista, que para modificar la naturaleza jurídica de la Guardia Nacional es necesario modificar la Constitución", ha explicado

El líder de la mayoría legislativa afirmó que, en este tema, como siempre, las y los legisladores podrán votar en libertad•